

Berdasarkan data tersebut, dapat dilakukan pengujian hipotesis dengan membandingkan taraf signifikansi (p -value) dengan galatya. Kaidah signifikansi yang digunakan adalah sebagai berikut:

- a. Jika harga signifikansi $> 0,05$ maka hipotesis ditolak
- b. Jika harga signifikansi $< 0,05$ maka hipotesis diterima

Dari hasil analisis data yang dapat dilihat pada tabel uji korelasi *product moment* diatas, menunjukkan bahwa penelitian yang dilakukan pada 67 siswa diperoleh harga koefisien sebesar $-0,676$ dengan taraf kepercayaan 0.05 (5%), maka dapat diperoleh harga r tabel sebesar 0.240 harga r hitung lebih kecil dari r tabel ($-0,676 > 0.240$) dengan signifikansi 0.000 , karena signifikansi < 0.05 maka, H_0 ditolak dan H_a diterima artinya terdapat hubungan antara konformitas teman sebaya dengan kedisiplinan belajar pada siswa SMP Negeri 2 Tarik.

Berdasarkan hasil koefisien korelasi tersebut juga dapat dipahami bahwa korelasinya bersifat negatif (-) jadi menunjukkan adanya arah hubungan yang searah artinya semakin tinggi konformitas teman sebaya maka semakin rendah kedisiplinan belajar pada siswa SMP Negeri 2 Tark. Dengan memperhatikan harga koefisien korelasi sebesar $-0,676$ berarti sifat korelasinya sangat kuat.

D. Pembahasan

Berdasarkan hasil analisis data tersebut, maka dapat disimpulkan bahwa hipotesis diterima, artinya terdapat hubungan antara konformitas teman sebaya dengan kedisiplinan siswa. Hal ini dapat dibuktikan dengan melihat hasil nilai korelasi signifikansi dari perhitungan analisis statistic korelasi *product moment*.

kedisiplinan belajar merupakan suatu sikap, tingkah laku dan perbuatan siswa untuk melakukan aktivitas belajar yang sesuai dengan keputusan, peraturan-peraturan dan norma-norma yang telah ditetapkan bersama, baik persetujuan tertulis maupun tidak tertulis antara siswa dengan guru di sekolah maupun dengan orang tua di rumah untuk mendapatkan penguasaan pengetahuan, kecakapan, dan kebijaksanaan.

Faktor-faktor yang menyebabkan adanya kedisiplinan belajar siswa (syah, 2013) secara global, faktor internal, faktor eksternal, dan faktor pendektan belajar. Didalam faktor ininternal (faktor dari dalam diri siswa) terdiri dari keadaan atau kondisi jasmani dan rohani siswa. Faktor eksternal (faktor dari luar siswa) terdiri dari kondisi lingkungan disekitar siswa, seperti lingkungan sosial dan lingkungan non-sosial. Didalam lingkungan sosial seperti guru, staf, teman-teman sebaya dapat mempengaruhi semangat belajar siswa.

Menurut Baron & Byrne (2005) menjelaskan konformitas bagaimana individu mengubah sikap dan tingkah laku mereka dengan cara yang dipandang wajar atau dapat diterima oleh kelompok atau masyarakat agar sesuai dengan norma sosial yang ada. Konformitas dapat terjadi dalam beberapa bentuk dan mempengaruhi aspek-aspek kehidupan remaja. Konformitas (*conformity*) muncul ketika individu meniru sikap atau tingkah laku orang lain dikarenakan ada tekanan yang nyata maupun yang dibayangkan oleh mereka. Tekanan untuk mengikuti teman sebaya menjadi sangat kuat pada masa remaja (Santrock,2007).

Untuk mengetahui suatu teori perlu dilakukan penelitian terlebih dahulu, seperti penelitian yang dilakukan oleh RA. Mentari Dwi Satwika “Hubungan Antara Kelompok Teman Sebaya dengan Disiplin Belajar Pada Siswa SMK YP Gajah Mada Palembang”. Hasil analisis data penelitian dengan bantuan computer menggunakan program SPSS 20 for windows, menunjukkan koefisien korelasi secara umum (R) sebesar 0,964 dengan koefisien (R Square) sebesar 0,930. Lebih lanjut ditemukan korelasi analisis regresi dengan P sebesar 0,000 dimana $p < 0,001$, yang artinya ada hubungan yang sangat signifikan antara kelompok teman sebaya dengan disiplin belajar pada siswa SMK YP Gajah Mada Palembang.

Dari penjelasan diatas dapat ditegaskan bahwa konformitas teman sebaya dan kedisiplinan belajar memiliki hubungan yang searah bersifat

